

PAPARAZI

Jumat Curhat, Bersama Polsek Nyalindung Serap Keluhan dan Masukan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Dec 8, 2023 - 10:21



Jumat Curhat, Bersama Polsek Nyalindung Serap Keluhan dan Masukan Masyarakat

Sukabumi, 08 Desember 2023 - Kepolisian Sektor Nyalindung kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat yang sukses di Aula Kantor Desa Sukamaju. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama dengan Babinsa SERDA DENI FAJAR, aktif berinteraksi dengan warga masyarakat setempat.

Salah satu fokus utama dari kegiatan ini adalah menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas dengan hangat menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga

guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menghimbau warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (hoax) terkait Pemilu tahun 2024. Ia menekankan pentingnya kebijaksanaan dalam menggunakan media sosial sebagai salah satu upaya untuk membedakan berita hoax dan berita yang sah.

Selain itu, warga juga diberikan peringatan terkait musim penghujan yang telah tiba. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu waspada dan tanggap terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor. Edukasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menghadapi kondisi cuaca yang tidak menentu.

Dalam sesi curhatan warga, salah satu pertanyaan yang muncul adalah tentang cara membedakan berita hoax dan berita yang sah. Bhabinkamtibmas memberikan jawaban yang jelas, bahwa warga harus bijak dalam menggunakan media sosial. Selain itu, cara terbaik untuk membedakan berita adalah dengan mengetahui sumbernya, siapa yang mengirimkan, serta melihat apakah berita tersebut membawa manfaat atau tidak.

Kegiatan Jumat Curhat ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan rasa hormatnya dan mengapresiasi partisipasi aktif warga masyarakat dalam kegiatan ini. Semoga kegiatan positif semacam ini dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.